定例公安委員会の開催状況について

令和6年5月9日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

1 定例会審議事項

(1) 交通規制の実施について(信号機の新設)

交通規制の実施について説明がなされた後、審議が行われ決定した。

委員から、天童署管内、村山署管内いずれの箇所も利用者や歩行者の安全を確保するために必要であり妥当である旨の発言があった。

2 定例会報告事項

(1) 人質立てこもり事件対応訓練等の実施結果について

人質立てこもり事件対応訓練等の実施結果について報告があった。

委員から、他県では同様の事件が発生していることから、訓練の重要性を再認 識し、有事に備え万全な体制を整えていただきたい旨の発言があった。

委員から、同様の事件は、常に発生する可能性があると認識しておくべきである旨の発言があり、訓練における課題をどのようにして認識し改善を図るのかとの質問があった。

刑事部長から、各班から出された課題をもとに総合的に検討し、今後の方針に組み入れ改善を図るというプロセスを踏んでいる旨の説明があった。

委員から、今後も緊張感を持って訓練をしていただきたい旨の発言があった。

(2) ローン・オフェンダー等対策について

ローン・オフェンダー等対策について報告があった。

委員から、ローン・オフェンダー等対策については、『前兆』を如何にして捉えるかが重要である旨の発言があった。

委員から、プライバシーの保護に配慮しながら、的確な情報把握、情報の一元的な集約を行うとともに、関係部門との情報共有を図ることが必要である旨の発言があった。

委員から、要人に対する、手製の銃器を使用した襲撃事件の映像が当時何度も テレビで流されたが、銃撃音の判断や、多方面からの情報収集が必要だと感じた 旨の発言があった。

2 個別審議等会議

○ 運転免許行政処分審査

警察本部から、運転免許の取消処分にかかる意見の聴取、聴聞結果について説明を受け、決定した。

- 交通規制の実施に係る説明 警察本部から、交通規制の実施について説明があった。
- 指定警護要員総合訓練の実施結果について 警察本部から、指定警護要員総合訓練の実施結果について報告があった。